

いきいき きびきび
「元気いっぱい」「やる気いっぱい」「あいさついっぱい」の松山小学校

学校だより

松山っ子

11月号(R7.11.21)

こころとあたまの、深呼吸。

校長 井口 俊二



朝晩の空気がひんやりとしてきて、読書にぴったりの季節になりました。

10月27日から11月9日までは、「第79回読書週間(公益社団法人読書推進運動協議会)」でした。今年の標語は「こころとあたまの、深呼吸。」。この標語を考えた方は、次のような言葉を寄せています。

「めまぐるしい日常に息が詰まるとき、私は本を開きます。心が震え、ため息をつく。ハッと気がつき、息をのむ。ひと息ついて、まためぐる。そうしてこころとあたまに酸素が満ちたら、どこまでも遠くへ泳いでいける気がします。」(公益社団法人読書推進運動協議会のホームページより)

子供たちは毎日、勉強に運動、遊びと、さまざまなことに挑戦しています。その中で、気づかぬうちに、こころもあたまも忙しくなり、少し疲れてしまうこともあるでしょう。そんなとき、本の世界に入り込むひとときは、こころとあたまをやさしく整えてくれる「深呼吸」のようなものです。ページをめくるたびに、「ほっとひと息」。楽しいお話に笑顔になったり、知らない世界に驚いたり・・・。本を読み終えたあとには、心があたたかくなり、「また明日もがんばろう」という気持ちが湧いてくること思います。

松山小では、『よい本をたくさん読んで、心を豊かに育てよう』という願いのもと、11月1日から28日までを校内読書月間としています。この期間には、「親子読書カード」、「読書郵便」、「読み聞かせ」、「紙芝居」、「読書感想画」、「先生のおすすめ本紹介」などのさまざまな取組を行い、図書環境の充実に努めています。

過ごしやすい秋のひととき、ぜひ素敵なお話を手に取り、想像の世界を広げてみてください。登場人物の気持ちに寄り添い、喜んだり悲しんだり、ときには物語の主人公になったりと、そんな読書の時間を親子でゆっくり味わっていただければと思います。

なりたい職業「教員」首位 高校生で10年連続

19日の南日本新聞に、高校生が「将来なりたい職業」として教員を10年連続で1位に選んだという記事が掲載されていました。教育に携わる者として、大きな喜びと励ましをいたいたニュースでした。

学校現場には、日々向き合うべきさまざまな課題があります。しかしそんな中でも、子供たちの成長に寄り添い、未来を支えたいと願う若者がいることは、私たちにとって何よりの希望です。

これからも教員が子供たち一人ひとりに丁寧に向き合い、やりがいと誇りを持って働く学校づくりを進めてまいります。そして、保護者や地域の皆さまと力を合わせながら、子供たちが笑顔で学び、安心して成長できる環境を築いていきたいと思います。

合同運動会へのご参加ありがとうございました



ようこそ地域の学校「松山小」へ また、いつでも遊びに来てください

鹿児島県の学校では、毎年11月1日～7日を「地域が育む『かごしまの教育』県民週間」として、自由参観や学校を開放した多彩な行事を行っています。今年度も、新橋地区高齢者クラブのみなさんが昔の遊び（めんこ、お手玉、コマ回しなど）を教えに来てくださいました。終わった後に校内見学をしながら「数十年ぶりに学校に来ました。」と嬉しそうに話された方がいらっしゃいました。松山小学校は地域の学校として、みなさんが集まる場所を目指しています。また、いつでも遊びに来てください。



持久走走り方教室

11月8日(土)に地域にお住まいの江川一正さんを講師にお招きして持久走走り方教室を行いました。その中で、児童は体の柔軟性や走る際に姿勢を整えることの大切さを教わりました。走ることが樂くなるような内容でした。12月には持久走大会が行われるので、今回教えていただいたことがとても役立つのではないかと思います。

10月26日(日)に、第34回松山小・新橋コミュニティ合同運動会が開催されました。今年のスローガンは『一人一人が主人公 忘れられない運動会をつくりあげるぞ!』でした。参加を楽しみにしていた保護者や地域の方々も多かったのではないかと思います。運動会では、松山音頭を始め、地域の方々と一緒に参加する種目が多く、時には笑いを誘うような場面もあり、とても盛り上がりました。開催に当たっては、保護者や地域の方々に校庭の整備や万国旗の設置等の協力をいただきました。地域の支えがあってこそこの合同運動会の開催でした。ご協力ありがとうございました。



↑がんがらの会 英心さんによる読み聞かせ

読書大好き松山っ子

11月1日(土)から28日(金)まで、校内読書月間でした。読書が大好きな松山っ子を育てるために多くの取組を行いました。職員のおすすめ本の紹介、読み聞かせ(保護者・職員・読み聞かせグループ)、読書郵便等、本に親しむことができるような機会を数多く設定しました。毎月23日は「子どもといっしょに読書の日」もあります。秋の夜長に、テレビやゲームから離れ、親子で1冊の本について話し合う時間などを作ればいいですね。



これから行事予定

- 11月23日(日)勤労感謝の日、子どもと一緒に読書の日
- 24日(月)振替休日
- 26日(水)アスリート派遣(3・4年)
- 27日(木)居住地校交流(1・2年)、福祉体験学習(5年)
- 28日(金)市小中学校音楽発表会(3・4年)、松山小第4回PTA理事会
- 12月 2日(火)ダム見学(4・5・6年)
- 3日(水)持久走大会・学級PTA・学校保健委員会、家庭教育学級
- 12日(金)人権集会
- 13日(土)PTA「門松作り」、愛のパトロール
- 22日(月)時数調整日
- 24日(水)終業式
- 1月 8日(木)始業式
- 10日(土)新橋コミュニティ「鬼火たき」
- 13日(火)鹿児島学力・学習状況調査(5年生、～14日まで)
- 23日(金)松山中入学説明会(午前:交流学習、午後:入学説明会)
- 24日(土)キラリ輝く「しぶしづ子」育成講演会(人権教育)
- 26日(月)時数調整日
- 30日(金)志布志かるた取り大会 ※ 変更(中止や延期を含めて)の際は、安全メールや学校ホームページでお知らせします。

